



長尾小学校 学校通信

がんばる！長尾！

校長 隼田 靖宏

とても優しい顔をしています

4/25（火）の2校時、全国一斉子ども読書の日の取組として、異学年読み聞かせ交流を行いました。

右の写真は6年生が1年生に絵本を読んでいる様子です。5年生は2年生に、4年生は3年生に読み聞かせをしました。下級生のことを一心に考え、表情を見ながら読み聞かせる姿はとても美しく、どの子もとても優しい顔でした。

その後の中休みでは、6年生と1年生と一緒に遊ぶ姿がたくさん見られました。運動場で6年生が1年生をおぶっていたり、泣いている1年生を6年生がなぐさめていたり本当にいい光景でいっぱいでした。

いつまでも、このすばらしい光景があふれた学校でいられるよう、職員一同心を尽くしてまいります。



異学年読み聞かせ交流の前の1校時には、読み聞かせボランティアほたるの会の皆さんから絵本の読み聞かせをしていただきました。

児童は本の世界に入り込み、ストーリーにそって表情を変えたり、いつのまにか、絵本に近寄ってしまったりしていました。

ほたるの会の皆さんは、月に2回学校で読み聞かせをしてくださっており、活動は15年を超えます。

あらためて、たくさんの方々から長尾小学校の児童は支えられていることを実感しました。

家庭訪問ありがとうございます。

現在、進級時に担任が代わった学級は家庭訪問をさせていただいています。ご多用な中、時間の確保、ご対応ありがとうございます。

担任が児童によりよく対応するためには、子どもの背景を知っておく必要があります。担任の思いをお伝えするのは、学級懇談会や学級通信であり、家庭訪問は、お子様全般について、心配なことなどを保護者の方から聞かせていただく時間と考えています。ぜひ、日頃の懇談会では話しづらいことを担任にお聞かせください。

なお、家庭訪問は短時間でできるだけ多くのご家庭を回らなくてはいけないので、玄関先でのお話になることをご了承ください。担任が訪問の折には、温かくお迎えいただけると幸いです。

「大人の体力テスト」時間変更のお知らせ

学校通信「がんばる！長尾！第3号」において「大人の体力テスト」の日時6月23日（金）3. 4校時とご案内しましたが、学校の事情により、3. 4校時→5. 6校時とさせていただきます。

申しわけありません。